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„Und lass das Buch dieses
Gesetzes nicht von deinem
Munde kommen, sondern
betrachte es Tag und Nacht,
dass du hältst und tust in
allen Dingen nach dem, was
darin geschrieben steht. Dann
wird es dir auf deinen Wegen
gelingen und du wirst es recht
ausrichten.“ Josua 1,8

Die Bibel sollte ich lesen! Klar!
Das ist richtig. Aber wie stelle
ich es an? Es ist erstaunlich,
wie viele Menschen es gibt, die
die Bibel noch nicht gelesen
haben. Auch Christen, die schon
Jahre, oder gar Jahrzehnte zu
Gott gefunden haben, fest an
ihn glauben, wiedergeboren
sind, Zeugnis geben, beten, in
den Gottesdienst gehen, gerettet
sind, die mit Gott viel erleben
- und doch irgendwie noch nie
so richtig die Kurve gekriegt
haben, die Bibel wirklich ganz
zu lesen.

Mein Tipp:
Es muss einfach sein!

Es gibt keine alleinige Lehre
oder Methode, wie ich die Bibel
lesen sollte. Ich kann all diese
Leute nicht leiden, die einem
ständig ein schlechtes Gewissen
machen und einen überfordern
mit Maximalforderungen.

Dennoch: Klar ist: Gott will,
dass wir sein Wort lesen, dass

wir dieses Wort kennen und im
Herzen haben. Das will Gott, so-
viel ist deutlich. Aber wie kann
ich das anstellen?

Ich glaube jetzt seit vierzig Jah-
ren an Jesus Christus und habe
die Bibel oft gelesen. Vielleicht
nicht so oft, wie ich es hätte tun
sollen, aber doch oft.

Nach meiner Erfahrung muss
Bibellesen einfach bleiben. Jede
Überforderung ist Gift für das
Bibellesen. Wichtig ist, dass ich
immer weiß, wo ich zuletzt war.
Denn kaum etwas anderes frus-
triert den Bibelleser so stark, als
dass er vergisst, wo er gewesen
ist und dadurch die Orientierung
insgesamt für das Bibellesen
verliert.

Lesezeichen fallen gerne raus.
Lesebändchen verrutschen
leicht.

Zwei Dinge haben sich hervor-
ragend bewährt: Eine Zeitlang
habe ich immer an den Anfang
eines Kapitels, das ich gelesen
hatte einen Punkt mit dem Ku-
gelschreiber gemacht. Das hat
mir wirklich geholfen, dabei
zu bleiben. Auf diese Weise
habe ich ein paar mal die Bibel
gelesen.

Für mich war es wichtig, im
Neuen Testament anzufangen.
Ich schlage vor, mit dem Johan-

Wie kann ich die Bibel lesen?
nes Evangelium zu beginnen
und dann einfach immer weiter
voran zu lesen. Natürlich kann
man auch bei Matthäus begin-
nen. Im Grunde ist es egal, wo
man beginnt. Wenn man beim
letzten Buch der Bibel ange-
kommen ist, der O  enbarung,
sollte man dann gleich weiter
lesen und zum ersten Buch Mose
übergehen. Nützlich sind dann
auch ein paar kleine Hilfen. Be-
sonders ein paar Informationen
zu den jeweiligen Büchern, wie
man sie oft in den kommentier-
ten Bibeln  ndet. Die Bücher
sind ja nicht zeitlich geordnet,
sodass man eine kleine Orien-
tierung braucht, wann was ge-
schrieben wurde.

Tolle Erfahrung :
Bibel auf dem Handy!

Supergute Erfahrungen habe
ich auch mit der Bibel auf dem
Handy gemacht. Ich lese von
Amazon die Bibel als Kind-
le-Version. Anfangs habe ich
das nur gemacht, weil ich die
Schriftgröße so hilfreich fand.
Aber inzwischen schätze ich das
sehr. Ich weiß auf diese Weise
immer, wo ich bin, weil beim
Aufrufen des Kindle Programms
immer die zuletzt gelesene Stelle
aufgeschlagen wird. Aber wie
auch immer: Es sollte möglichst
einfach sein und einfach bleiben.
Viel Erfolg und Gottes Segen
dabei!
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Wenn Du weiterkommen willst
Ich möchte Dir so gerne helfen,
mehr von Jesus Christus zu
erfahren. Darum diese Zeitung.

Ich habe immer zwei Ziele:
Ich möchte den Wert der Bibel
zeigen, und ich möchte Jesus
Christus so deutlich werden
lassen, wie er in der Bibel be-
schrieben wird.

Mein Motto dabei ist:

Information
nicht

Manipulation!

Hier nun ein paar Angebote,
falls Du Interesse hast, noch
mehr über Jesus Christus zu
erfahren.

Dem Aufrichtigen lässt Gott
es gelingen! Davon bin ich
überzeugt. So lange Du ehrlich
fragst, kannst Du darauf vertrau-
en, dass Gott dir alle Hilfe und
Unterstützung schenken wirst,
die  Du  brauchst,  um  IHN  zu
entdecken. Ich freue mich, Dir
dabei helfen zu können.

Zum Einen gibt es auf Face-
book unter Mario Proll ganz
viel Informationen und Videos
über Jesus Christus. Darüber
hinaus gibt es im Internet unter
der Adresse:

http://lyrikbote.de/

jede Menge Quellen, Predigten,
Informationen, Lyrik und wei-
terführende Texte und Hilfen.
Insbesondere sind dort alle
Schreiberlingartikel abrufbar.
Entweder einzeln oder aber als
100er Pack in einem Journal
(Journal 1-7).

Ich verschenke auch gerne an
ernsthaft interessierte Menschen
Neue Testamente, Bibeln, Bü-
cher  von C.S.Lewis, Wilhelm
Busch und Ulrich Parzany.

Ich werbe nicht für eine Orga-
nisation. Ich gehöre zu keiner
Sekte und will weder Spenden
sammeln noch Mitglieder für
einen Verein, eine Organisation
oder Kirche werben.

Mein Ziel ist lediglich, über
Jesus Christus zu informieren.
Ich glaube an den lebendigen
Gott, Jesus Christus, der Dir in
der Bibel begegnet, wenn Du sie
aufrichtig liest.

Du bekommst von mir jede
erdenkliche Hilfe und Unter-
stützung, Du kannst jede ehrlich
gemeinte Frage stellen und mich
auch gern persönlich kontaktie-
ren, wenn es darum geht, diesen
Jesus Christus näher kennen zu
lernen. Ich bin davon überzeugt,
dass Dir Gott persönlich begeg-
nen will. Er ist der Lebende,
der Lebendige Gott, der mit uns

reden will, der auf uns wartet,
der uns stärken und segnen will.
Doch es geht vor allem darum,
das Evangelium zu hören, zu
verstehen und anzunehmen. Es
geht um Rettung. Wir Menschen
sind auf einem selbstzerstöre-
rischen Weg ohne Gott. Davor
will Gott uns bewahren. Er will
uns unsere Schuld vergeben, aus
falschen Bindungen befreien
und vor allem: Er will uns eine
Perspektive, eine Ho  nung für
die Zukunft geben. Gott will
uns das Ewige Leben schenken.
Ohne Gegenleistung, aus reiner
Gnade. Dafür kam Jesus Chris-
tus, Gott selber, der Sohn Gottes,
in diese Welt. Er wurde Mensch.
Er ging ans Kreuz, um für unsere
Schuld am Kreuz zu sterben.
Wer dies glaubt, wer sein Leben
dem Sohn Gottes Jesus Christus
anvertraut, der erfährt das Heil
in  Christus.  Ich  will  dich  zu
Jesus bringen, alles Weitere ist
dann eine Sache zwischen dir
und ihm. Ich bin dabei nur ein
Gehilfe zur Freude. So eine Art
Briefträger für Jesus, der dir das
Evangelium bringt. Gottes Brief
an Dich!
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